

## NAVIDAD ¿Cristianismo o paganismo?

Author : Virgilio Zaballos

Categories : [Noticias Personales](#)

Date : 23/12/2015



Veo con creciente preocupación el fanatismo virulento de algunos hermanos por oponerse al recuerdo de la encarnación en estas fechas. Muy brevemente diré lo siguiente:

Que la fecha no sea correcta, que muchos aprovechen las fiestas navideñas para hacer lo contrario de lo que significa el nacimiento de Jesús, no justifica, creo yo, una campaña anti-navidad que los iguala en su oposición con la postura musulmana (en Paquistán condenan a muerte a quienes celebran la navidad) y el laicismo militante de nuestros días que pretende borrar todo signo de cristianismo en Europa.

**No hay evangelio sin encarnación. No hay evangelio sin el niño que nos es dado, porque no hay cruz, ni redención, si el niño no ha nacido en Belén. Ambos sucesos son fundamentales en la redención.**

Jesús ha nacido, no en esta fecha, pero ha nacido, eso es lo relevante, no disputas sobre fechas, las cuales no nos hacen mejores, ni peores ante Dios.

Jesús ha nacido y fue noticia de gran gozo para todo el pueblo.

Para quienes se centran en los aspectos paganos de la navidad, muchos de los cuales comparto, les diré:

- Los nombres de los días de la semana son paganos.
- Los nombres de los meses del año son paganos.
- La partición del tiempo en segundos, minutos y horas son babilónicos.
- La obstinación también es idolatría.
- El legalismo conduce a la idolatría que lleva al fariseísmo.
- Ir al culto en algunos casos se puede convertir en idolatría.
- El ministerio cristiano puede desembocar en la idolatría del yo.

Y si queremos ser «puristas» al extremo debemos salir del mundo y marchar a vivir a otro planeta porque el mundo entero está bajo el maligno, es un mundo caído plagado de paganismo. Jesús oró por los suyos: *no ruego que los quites del mundo, sino que los guardes del mal.*

Seamos luz en medio de una generación torcida y anunciemos que Jesús vino en carne, nació en una fecha histórica aunque no la conozcamos, y si quisiera ser extremista podría decir que aquellos que se oponen a recordar su nacimiento están negando la encarnación, lo cual, dice el apóstol Juan conduce a no ser de Dios (1 Juan 4:2,3). No lo digo, es un ejemplo de cómo se pueden forzar las Escrituras para buscar exclusivismos sectarios.

Recordemos en libertad. Ten tu propia convicción sin estridencias y aprovecha estos días para echar luz sobre el verdadero sentido de la encarnación del Hijo de Dios.

**Celebremos que Jesús, el Hijo de Dios, se hizo carne, habitó entre nosotros, vimos su gloria y sigue siendo Salvador para todo aquel que cree en él.**

Un saludo.

Virgilio Zaballos.

P.D. Comparto con vosotros este artículo que escribí en el año 2005 y que aparece en mi libro *No os conforméis al sistema*. También está en esta misma en la sección Artículos.

<http://virgiliozaballos.es/?p=517>